

# Quoi de neuf ?

Vendredi 27, samedi 28 et dimanche 29 mars



**Angelina** va bien ! Elle fait des jeux de société et travaille sur un livre d'activités.



**Naëva** fait beaucoup d'activités avec sa sœur : sport, jardinage, peinture, coloriage, dessin, cahier d'activités ...



Même **Liya**, la fille de Coralie (qui aide Betty dans notre classe), voulait participer au quoi de neuf car elle suit les vidéos chaque jour : elle a fabriqué la pâte à modeler et sa maman lui a tressé une couronne de fleurs du jardin

Marius m'a écrit un petit mot avec ses photos : « J'ai fabriqué la pâte à modeler, pour faire le jaune j'ai mis du curcuma. J'ai mis pleins de chiffres autour du soleil, presque à tout les rayons. Je joue beaucoup dehors, très souvent avec Romane, avec mon bateau de pirates, je fait du trampoline, du football, je gratouille dans les cailloux et dans la terre pour chercher des pierres, des cailloux ou des insectes. »



**Timéo** a eu un week-end très actif : peinture gonflante, préparation d'un gâteau, jeux de société, bricolage dans le jardin, sans parler du sport, des parties du corps ...





**Jeanne** a fait dans sa maison comme à la récréation de l'école : du foot et un barbecue !

*Merci à toutes  
et à tous pour les petits  
mots et pour les photos que vos  
parents ont envoyés ! Continuez à  
le faire, c'est très très important de  
ne pas oublier les copines et les  
copains de l'école.*

*Pour envoyer photos et petits mots:  
[geoffroy.conuau@ac-poitiers.fr](mailto:geoffroy.conuau@ac-poitiers.fr)*